
第１回  幼稚園再編に係る地域協議会（なばた幼稚園） 

 

日  時： 令和３年１月２８日（木）  

      午後３時から     

場  所： なばた幼稚園リズム室         

                           

次    第  

 

１ 出席者紹介  

 

２ 地域協議会の設置について 

 

３ 「生駒市立幼稚園のあり方に関する基本的な考え方」に対するこれまでの意見と  

課題整理について 

 

４ 各関係者等からの意見聴取について 

 

５ 今後のスケジュールについて 

 

  配布資料  

【資料１】地域協議会参加者名簿  

【資料２】幼稚園再編に係る地域協議会の目的、協議内容、運営方法について  

【資料３】「生駒市立幼稚園のあり方に関する基本的な考え方」に対する意見  まとめ  

【資料４】地域協議会スケジュール（案）  



（敬称略・区分別・５０音順）

区分 氏名 所属団体・役職等

学識経験者 森　本　正　一 元学校長

開　発　め　ぐ　み 育友会副会長

白　石　君　香 育友会副会長

吉　長　崇　之 育友会長

民生児童委員 森　　　康　則 民生児童委員

北　岸　貴　子 学校評議員

桐　生　　馨 学校評議員

鈴　木　義　則 学校評議員

城　山　英　章 地域住民

福　井　敏　雄 地域住民

井　上　良　作 スクールボランティア

井　村　幸　子 スクールボランティア

幼稚園 中　森　幾　久　子 なばた幼稚園長

行政 坂　谷　操 教育こども部次長

なばた幼稚園地域協議会参加者名簿

学校評議員

スクールボランティア

地域

育友会
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幼稚園再編に係る地域協議会の目的、協議内容、運営方法について 

 

１ 地域協議会の目的 

 生駒市教育委員会が策定した「生駒市立幼稚園のあり方に関する基本的な考え方」を踏まえ、

俵口幼稚園と生駒台幼稚園、なばた幼稚園と壱分幼稚園の再編について、保護者・地域（未就

園児の保護者を含む。）としての方向性をとりまとめるため、地域協議会を設置します。 

 

２ 協議内容 

① 基本的な考え方で示された再編案（俵口幼稚園と生駒台幼稚園、なばた幼稚園と壱分幼

稚園を統合し、こども園とすること。以下「原案」といいます。）を検討するに当たり懸念され

る課題と必要な対応について協議します。 

② 原案に対する一部修正や追加提案等があれば、その修正案・提案等について協議します。 

③ 方向性をとりまとめるためのその他の検討事項 

 

 

④ 保護者・地域としての再編に対する方向性として、意見書をとりまとめ、市教育委員会に提

出します。 

 

３ 運営方法 

① 協議会は原則公開で開催し、開催 1週間前を目途に市ＨＰで日時等を周知します。 

② 協議会の冒頭に、協議すべき内容、スケジュール、資料等について共通理解を図ります。 

③ できる限り全ての参加者が発言できるように配慮します。 

④ 協議会の進行は、座長（議事進行役）が行います。事務局職員は、必要ある場合は質問に

対する説明を行います。 

⑤ 必要に応じて、関係者の方に参加いただき、意見を聴取し、協議の際の参考とします。 

⑥ 会議終了後は、会議要旨を作成し、会議資料として併せて市ＨＰで公表します。 

 

４ 参加者の役割 

・毎回、次回会議までに協議内容に関して、できるだけ意見等を整理し、とりまとめ、保護者・地

域の皆さまのご意見を代弁していただくこと。 

・地域協議会の状況を保護者・地域の皆さまにお伝えいただくこと。 
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頁 基本的な考え方の該当部分 意見内容等

①就労する保護者が増える中、今後、幼稚園児数はどんどん減っていき、統合しても何年か後
は同じことになる。こども園を目指さざるを得ないと思う。

②ほとんどのお母さんが働いている現状では、幼稚園は意味がないのでは？

①基本的な考え方のこども園化評価では、なばた幼稚園の「駐車場整備」が×になっている
が、求められる用件は。

②民有地を借りて、駐車スペースを確保することは無理か？

③民間保育園に10～20台駐車場はあるか。登園時間もバラバラだし、この地域の子どもが
保育園に来るなら駐車場を評価に入れる必要があるか。

３　具体的な方策を実施する際に留意すべきこと
（２）再編の環境変化に伴う園児及び保護者への対
応に関すること

①母校の存在は大きく、母校がなくなることに関して子どもは敏感である。建物があっても園
がやっていなければ子どもにとっては辛い。
財政面のことはわかるが、通っている子の心に寄り添いたい。

３　具体的な方策を実施する際に留意すべきこと
（３）本市の公共施設の状況

①「基本的な考え方」の6ページの3.4では、公共施設の維持管理にはコストが掛かることが
前提で、点数が低いからなくすというまとめ方になって、保護者や園児より財政を優先してい
るようである。

３　具体的な方策を実施する際に留意すべきこと
（３）本市の財政状況

①「基本的な考え方」では財政を健全化しようということに重点が置かれ、合併ありきになっ
ているようだが、財政健全化は教育には関係がない。

４　再編により考えられる効果
（１）望ましい集団規模の確保

①こども園では、幼稚園児と保育園児が一緒のクラスなので、先生の負担が増えると聞いて
いる。

①こども園化すると言っているが、実際どうなるか資料を見ただけではわからないので反対
も賛成もできない。
こういうこども園にしたいということを示してもらえば、親としては安心するし、意見も言え
る。

②将来に向けて参考になると思うので、南こども園のいいところ、悪いところを教えてほし
い。

①ソフィアこども園を開設するとき自治会の人の意見を聞くと賛成・反対半々だった。若い世
代は大賛成だが、高齢者には静かな環境を求める人もいる。

②小学校の児童数も減って教室がかなり空いているので、小学校と幼稚園を一緒にできない
か。小学校のコミュニティスクールでは、地域の中で子どもを育てようとしているので、幼稚
園をなくすのではなく、それに幼稚園も含めることを考えるのが良い。

①壱分の地域協議会と意見交換する場はあるか？

②地域協議会はどのように公開されるのか。

「生駒市立幼稚園のあり方に関する基本的な考え方」へのご意見　まとめ

2 ２　市立幼稚園の現状

4
２　望ましい規模を確保し、幼稚園に関する課題に対
応するための具体的な方策
（１）認定こども園化

6

４　再編により考えられる効果
（２）こども園化による効果

7

３　具体的な方策を実施する際に留意すべきこと
（３）幼稚園と地域との関係に関すること

8
保護者・地域等との協議について
１　協議の進め方等
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協議内容等

令和3年1月28日

第1回地域協議会
　　　 ・基本的な考え方に対する
        これまでの意見と課題整理の
        確認
　　　 ・各関係者等からの意見聴取に
        ついての確認
　　　 ・今後のスケジュールの確認

令和3年2月

令和3年3月以降

第2回地域協議会
　　　 ・聴取した意見の共有と整理
　　　 ・原案に対する協議
　　　 ・原案の検討に当たり
　　　　懸念される課題と必要な対応
　　　　の協議

第3回地域協議会
　    （原案に対する一部修正・追加
      提案等があった場合）
　　　 ・修正案・追加提案についての
        協議
　　　 ・修正案・追加提案を実現する
      　にあたっての課題と必要な
　　　　対応の協議

第4回地域協議会
　　　 ・「幼稚園再編・こども園化等に
　　　　ついての意見書」(案)の協議

第5回地域協議会
　　　 ・「幼稚園再編・こども園化等に
　　　　ついての意見書」の決定・提出

※協議の内容・進行状況によって変更となる場合があります。

なばた幼稚園地域協議会スケジュール（案）

意見聴取

・各関係団体での意見聴取

・必要に応じて事務局参加による意見聴取

南こども園視察

・現状把握
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